

Medicina de la UJI, tercer grado más exigente en la Comunidad - El Mundo Castellón al Día - 14/07/2018

Medicina de la UJI, tercer grado más exigente en la Comunidad

El doble título ADE-Derecho ya es el segundo grado más selectivo en Castellón

L. V. CASTELLÓN

La titulación de Medicina en la Universitat Jaume I se encuentra en la tercera posición en el ranking de las titulaciones con las notas de corte más altas de la Comunidad Valenciana. Este año, para poder entrar en la titulación en la universidad de Castellón, se debe llegar a un 12,948, respecto al 12,78 de 2017. En primer lugar, se posiciona también en Medicina la misma titulación en la Universidad de Valencia, con un 13,058 y en segunda posición, el mismo Grado en la Universidad Miguel Hernández de Elche, con una nota de 13,026.

La UJI cubre con éxito el 95% de las 2.965 ofertadas el próximo año.

La Facultad de Ciencias de la Salud repite su éxito del pasado año y cubre el 100% de su oferta, que

ahora incluye el doble de plazas para el Grado en Enfermería. El Grado en Medicina continúa siendo la titulación con mayor lista de espera de la Universidad.

En cuanto al resto de notas de corte, hay una tendencia a incrementarse respecto al año anterior. Seguida por Medicina, como la nota más alta, se encuentra el Doble Grado en Administración de Empresas y Derecho, con un 11,006, respecto a un 10,785 del año pasado. En tercer lugar se posiciona el Grado en Enfermería, con un 10,844. En este caso, la nota de corte se presenta pese a ser 10,975 la del 2017 porque se han ofertado este año el doble de plazas. Seguidamente, se encuentra el Grado en Matemática Computacional que asciende de 8,956 a 10,250. Finalmente en el Grado en Traducción



La rectora de la UJI, Eva Alcón, en un acto en la universidad. EUGENIO TORRES

la nota aumenta hasta un 10,224, respecto al 10,396 del año anterior.

En el resto de centros, los grados más demandados han sido el Grado en Criminología y Seguridad y el Grado en Derecho en la Facultad de Ciencias Jurídicas y Económicas. En la Facultad de Ciencias Humanas y Sociales,

Maestro de Educación Primaria y Maestro de Educación Infantil y el Grado en Publicidad y Relaciones Públicas. En cuanto a las titulaciones de la Escuela Superior de Tecnología y Ciencias Experimentales han sido Diseño y Desarrollo de Videojuegos y el Grado en Ingeniería Informática.